
In der Sitzung vom 24.02.2021 stimmte der Stadtrat unter TOP 8.5 unserem Antrag zur 
Grundschule Diemitz zu. Dieser beinhaltet die Prüfung der Ausweitung von Unterrichtsräumen 
und ob die vorhandenen Toiletten und Sanitäranlagen für Mädchen und Jungen ausreichend 
sind bzw. inwieweit diese erweitert werden müssen. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 

1. Wie sieht es mit dem Umsetzungsstand des Antrages aus? 
2. Inwiefern ist mit einer Aufrüstung der Raumkapazitäten durch Container und einem 

Ausbau der Sanitäranlagen zu rechnen? 
3. Inwiefern existiert ein Zeitplan hierfür? 

 
 
gez. Eric Eigendorf      gez. Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender       Bildungspolitische Sprecherin 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)    SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 


